

Kultur am Bahnhof lebt

**Bürgermeister
Detlef Eichinger
machte es möglich**

ROTENBURG. Seit Samstagabend ist es offiziell: Im Bahnhofsgebäude hat sich „Kuba“ etabliert: „Kultur am Bahnhof“ – so heißt der Verein, der sich, so lange das Bahnhofsgebäude steht, darum kümmert, dass Bands in dem Haus üben, proben können. Bürgermeister Detlef Eichinger hat dafür gesorgt, dass den Musikern, nachdem sie aus ihrem Domizil im Blutspendedienst an der Soltauer Straße ausziehen mussten, ein neues Quartier beziehen konnten. Dafür sagte Ku-



KULTSTÄTTE von höchstem Rang in Rotenburg: Im Bahnhofsgebäude ist „KUBA“ zu Hause. Fotos: Klein, Kirschstein

ba-Chef Jürgen Kolbe (kleines Foto) in der Eröffnungsfeier am Freitag herzlich Danke.